

Fecha: 04-02-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Vecinos protestan por posible instalación de relleno sanitario

Pág. : 6
 Cm2: 345,6
 VPE: \$ 446.815

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

MOLESTIA POR CONSTANTE APLAZAMIENTO

Vecinos protestan por posible instalación de relleno sanitario

- La manifestación tenía como fin entregar una carta al Servicio de Evaluación Ambiental (SEA).

POR PABLO MARTÍNEZ MÉNDEZ (TEXTO Y FOTO)

TALCA. El día de ayer, vecinos de las comunas de Yerbas Buenas y Villa Alegre se concentraron en la Plaza de Armas de la capital regional para manifestarse debido a la posible concreción del proyecto Centro de Manejo de Residuos Piedra Larga. Luego, marcharon hasta el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), ubicado en 2 Oriente 946, donde entregaron una carta para que dicho organismo entregue una respuesta concreta

respecto a los plazos de estudios de impacto ambiental, los cuales se han ido extendiendo continuamente en el tiempo por parte de la empresa. Carolina Castro, coordinadora de la Mesa No Al Relleno Sanitario y vecina de Villa Alegre, declaró que "nosotros llevamos más de 13 años de lucha contra esta mega empresa, contra este proyecto y específicamente llevamos dos años en este proceso de evaluación en el

sistema SEA, y la verdad es que la preocupación es que nosotros vemos esto como una crisis socioeconómica y ambiental, ya que nuestro territorio es agrícola y campesino que vive de toda la producción del campo y sus derivados, los trabajos estacionales, pequeñas y grandes empresas, entonces la verdad es que creemos que este conflicto nos afecta mucho".

PELIGRO DE CONTAMINACIÓN

Asimismo, comentó dónde se instalaría el posible proyecto, detallando que



Vecinos de Yerbas Buenas y Villa Alegre marcharon al Servicio de Evaluación Ambiental.

estaría ubicado en el límite de las comunas de Villa Alegre y Yerbas Buenas, justo en la entrada que existe por la Ruta 5 Sur, en la localidad de Putagán, altamente poblada, donde hay tres escuelas rurales, además de comunidades que subsisten con el sistema de Agua Potable Rural y que trabajan en labores de cultivo y pastoreo de animales, por lo que existe preocupación en los vecinos del sector por la posible contaminación de na-

pas acuíferas y la proliferación de malos olores. En tanto, la presidenta de la Junta de Vecinos de La Faja de Yerbas Buenas, Electra Oro Vega, precisó que "esta manifestación ha sido principalmente porque se le había dado un plazo a la empresa para responder que era el día 17 de febrero y resulta que ahora lo extendieron hasta el 27 de febrero. Y ésta viene a ser prácticamente la tercera o cuarta vez que le dan plazo a la empresa.

Entonces, nos parece realmente una falta de respeto darle más plazo a la empresa cuando le han dado en reiteradas ocasiones plazo para responder. Y pareciera que en vez de trabajar para el Estado, trabajan para la empresa. Entonces esa es nuestra molestia" indicó.

Finalmente, los vecinos afirmaron que agotarán todas las instancias posibles para frenar el proyecto de Centro de Manejo de Residuos Piedra Larga.